



## LES CHOCOLATS SONT ARRIVES !

publié le 23/11/2020

---

Les chocolats sont arrivés au collège. Les commandes seront données aux élèves vendredi prochain le 27 novembre. Pour ceux qui ont des commandes conséquentes, les parents peuvent venir les récupérer eux-mêmes sur les heures d'ouverture du collège.

Merci à tous pour votre participation.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**